

30.04.2025



## **Ausschuss für Bundes- und Europaangelegenheiten, Medien sowie Kultur tagt in Straßburg**

Am 5. Mai 2025 führt der Ausschuss für Bundes- und Europaangelegenheiten, Medien sowie Kultur des Landtages von Sachsen-Anhalt eine auswärtige Sitzung in Straßburg durch.

Im Rahmen des Besuches der deutsch-französischen Rundfunkanstalt ARTE sind Fachgespräche der Ausschussmitglieder mit der Geschäftsführung von ARTE und Verantwortlichen der Hauptabteilung Information, der Abteilung Produktionsbetrieb und Planung sowie der Programmplanung lineare und nichtlineare Angebote vorgesehen.

Bei dem Austausch geht es unter anderem um die Finanzierung des Senders sowie innovative Ansätze bei der Finanzierung des öffentlich-rechtlichen Rundfunks. Zudem dient der Austausch dem Gewinnen von Erkenntnissen über Arbeitsprozesse und Medienstrategien in der Fernsehbranche, darunter das europäische Angebot „ARTE – die europäische Plattform“.